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Bericht zur Jahreshauptversammlung 
der SG Schwarz-Weiß Blankenau 1932 e.V. 

 
Die Jahreshauptversammlung der SG Schwarz-Weiß Blankenau 1932 fand am 
Freitag, den 09.01.2015, um 19.30 in der Gastwirtschaft Schwarzatal, Inh. R. Klein, in 
Blankenau statt. 34 Mitglieder waren der Einladung gefolgt und erlebten einen 
insgesamt harmonischen und reibungslosen Ablauf der Versammlung. 
 
Die Tagesordnung sah folgende Top´s vor: 
 
1. Begrüßung 
2. Totenehrung 
3. Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung 
4. Kassenbericht 
5. Bericht der Kassenprüfer(-innen) 
6. Jahresbericht der Abteilungsleiter, Obleute, Trainer und Übungsleiter 

a) Fußball, I. und II. Mannschaft 
b) Jugendfußball 
c) AH-Fußball 
d) Damengymnastik I 
e) Damengymnastik II 
f) Seniorengymnastik 

7. Tätigkeitsbericht des Vorstandes durch den 1. Vorsitzenden 
8. Entlastung des Vorstandes 
9. Neuwahlen des kompletten Vorstandes 
10.  Ausblick über die Termine/Veranstaltungen 2015 
11. Gäste haben das Wort 
12.  Verschiedenes 
 
 
Top 1) Begrüßung 
 
Der 1. Vorsitzende Frank Münker wünschte im Namen des gesamten Vorstands allen 
noch ein gutes und gesundes neues Jahr. Er begrüßte alle Abteilungsleiterinnen und 
-leiter, alle Übungsleiterinnen und -leiter, die Trainer, Obleute und Betreuer, die 
Platzwarte und Platzkassierer, die Schiedsrichter sowie alle Kollegen des 
Vorstandes. 
 
 
Top 2) Totenehrung 
 
Zum Totengedenken erhoben sich alle Mitglieder und gedachten den gefallenen und 
verstorbenen Vereinsmitgliedern der vergangenen 82 Jahre,  insbesondere der im 
Jahre 2014 verstorbenen Mitglieder und Förderer: 
Leo Kreß, Oskar Faust und Erich Schrimpf 
 
 
Top 3) Protokoll der letzten Generalversammlung 
 
Schriftführer Torsten Brähler verlas das Protokoll der letzten Jahreshauptver-
sammlung, welches noch von seinem Vorgänger Kai Brähler verfasst wurde. 
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Top 4) Kassenbericht 
 
Als nächstes sah die Tagesordnung die Verlesung des Kassenberichts durch 
Waldemar Deigert vor. Er konnte erfreulicherweise von einem außerordentlich 
ertragreichen Vereinsjahr mit einem deutlichen Gewinn berichten. Die Hauptursache 
für das schöne Ergebnis lag in der Anschaffung eines vereinseigenen – von einem 
unserer Gönner finanzierten – Rasenmähers und somit der Reduzierung der 
Mähkosten. Außerdem trugen die Mehreinnahmen durch neu gewonnene Firmen die 
am Sportplatz Banderwerbung machen und eine Steuerrückerstattung zu dem doch 
außerordentlichen Gewinn bei. Auch die Einnahmen aus dem Clubhaus und den 
Festivitäten konnten im Vergleich zum Vorjahr wieder gesteigert werden. 
 
 
Top 5) Bericht der Kassenprüfer(-innen) 
 
Heike Neidert bescheinigte als Sprecherin der beiden Kassenprüferinnen, auch 
stellvertretend für Elvira Balzer, unserem Kassierer eine einwandfreie 
Kassenführung. 
 
 
Top 6) Jahresbericht der Abteilungsleiter, Obleute, Trainer und Übungsleiter 
 
Michael Deigert berichtete stellvertretend für unseren Abteilungsleiter Seniorenfuß-
ball Udo Brähler von einem recht turbulenten Jahr. Man konnte die Rückrunde und 
somit die Saison 2013/14 mit einem hervorragenden 8. Tabellenplatz abschließen. 
Die Saison 2014/15 begann dann nicht ganz so wie man sich das gewünscht hatte 
und dies setzte sich dann leider auch so fort. Das Trainerkarussell drehte sich 
dadurch auch gehörig und gegen Ende des Jahres übernahm Udo Brähler die 
Mannschaft, die das Jahr mit zwei Siegen dann doch versöhnlich beenden konnte. 
Der Trainer der Reservemannschaft Patrick Scheibelhut sprach für die zweite 
Mannschaft. Er hatte diese im Sommer übernommen und konnte nach einem 
drittletzten Platz in der abgelaufenen Saison von einem deutlich erkennbaren 
Aufwärtstrend berichten, der sich in dem momentanen zweiten Tabellenplatz 
wiederspiegelt. Es wurden 36 Spieler eingesetzt und auch die Trainingsbeteiligung 
hat sich gebessert. Will man jedoch den Aufstieg in die B-Liga realisieren muss hier 
mindestens noch eine Schippe draufgelegt werden. 
Frank Münker teilte in seiner Funktion als Abteilungsleiter der AH-Mannschaft mit, 
dass man an 2 AH-Turnieren teilnahm und Anfang des Jahres einen relativ guten 
Trainingsbetrieb mit unserem Spielpartner Stockhausen verzeichnen konnte, gegen 
Ende des Jahres dieser aber zum Erliegen kam. Man wird im Frühjahr aber wieder 
den Trainingsbetrieb aufnehmen. 
Den Bericht des entschuldigten Abteilungsleiters Jugendfußball Patrick Leinweber 
erstattete Patrick Scheibelhut. Er verwies auf die errungene Meisterschaft der E-
Jugend, in der insgesamt 9 Blankenauer Jungs mitspielten, die nun allesamt in die D-
Jugend gewechselt sind. Leider spielen insgesamt nur noch 23 Kinder und 
Jugendliche in den zahlreichen Mannschaften der JSG und leider engagieren sich 
auch immer noch viel zu wenige Eltern im Jugendbereich; insbesondere an Trainern 
fehlt es. Er dankte den zahlreichen Gönnern, Sponsoren aber auch Eltern sowie 
besonders Julian Jost für seine Unterstützung im Jugendbereich. 
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Die Abteilungsleiterin der Gymnastikgruppe I Heike Neidert berichtete von einer 
nahezu unveränderten Mitgliederzahl, jedoch schwächer werdender Beteiligung an 
den wöchentlichen Trainingsstunden sowie von der Teilnahme am Ro-Mo-Zug, der 
Durchführung von Wanderungen und der durchgeführten Weihnachtsfeier. 
Ähnliches konnte Gudrun Faust stellvertretend für Gymnastikgruppe II verlautbaren. 
Hier hat sich die Mitgliederstärke gar um 6 Damen reduziert und es nehmen 
ebenfalls weniger Damen an den Übungsstunden teil. Daher wäre es eine 
Überlegung wert die Übungsstunden eventuell gemeinsam abzuhalten. Erstmals 
wurde am Ro-Mo-Zug teilgenommen, die Eisdiele besucht, eine Fahrt zum Erfurter 
Weihnachtsmarkt und mehrere kleine Wanderungen durchgeführt. 
Den Bericht der Seniorengymnastikgruppe trug Willi Deigert vor. Bedingt durch 2 
Todesfälle reduzierte sich die Anzahl der Mitglieder auf 16. Die Gruppe wird von Rudi 
von Keitz und Horst Weber trainiert und es wurden im abgelaufenen Jahr 35 
Übungsstunden absolviert. Außerdem traf man sich zu mehreren kleineren 
Wanderungen und einer Abschlussfeier. 
 
 
Top 7) Tätigkeitsbericht des Vorstandes durch den 1. Vorsitzenden 
 
Der 1. Vorsitzende Frank Münker erstattete nun seinen Tätigkeitsbericht und konnte 
dabei auf ein finanziell erfolgreiches und sportlich, bei der ersten Mannschaft 
durchwachsenes, bei der zweiten Mannschaft  jedoch erfolgreiches Vereinsjahr 2014 
zurückblicken. 
Bezüglich der Mitgliedersituation waren 3 Eintritte und 9 Austritte (z.T. auch durch 
Todesfälle)  und somit eine weitere Reduzierung von 6 Mitgliedern zu verzeichnen, 
so dass man per 31.12.2014 nur noch 212 Mitglieder in unserem Verein zählen kann. 
Persönlich oder in Schriftform konnten insgesamt 17 Mitgliedern zu runden 
Geburtstagen gratuliert werden sowie zwei Ehepaaren zur Silbernen, zwei zur 
Goldenen Hochzeit und einem zur Grünen Hochzeit.   
 
Hinsichtlich der finanziellen Situation des Vereins gab es wie bereits erwähnt 
ausschließlich erfreuliches zu berichten. Nicht unerheblichen Anteil daran haben 
unsere Sponsoren und Gönner, insbesondere Thomas Lang und Willi Kropp aber 
auch die Mitglieder des Förderkreises und die Firmen die Bandenwerbung betreiben. 
Diesen dankte er sehr herzlich, ebenso wie dem Team Sportplatzpflege bestehend 
aus Michael und Willi Deigert in Verbindung mit Tobias Schrimpf, dass sich 
unermüdlich und verbunden mit hohem Zeitaufwand um unsere Sportanlage 
kümmert. 
Er betonte, dass man sich hierauf aber nicht ausruhen dürfe und es nach wie vor 
unser Ziel sein muss Mehreinnahmen zu generieren, um finanziell schlechtere Jahre 
aufzufangen. Für den sportlichen Bereich dankte er ganz besonders Udo Brähler, der 
bereits das zweite Mal in 2014 als Interimscoach zur Verfügung stand bzw. steht und 
die Erste Mannschaft nun bis zum Saisonende trainieren wird, was für ihn sicher 
auch einen hohen Zeitaufwand bedeute. 
 
Für den Jugendfußballbereich dankte er allen die in diesem so wichtigen Teil des 
Vereins tätig sind für ihr Engagement. Doch leider mangelt es nach wie vor an 
Trainern und Betreuern für den Jugendbereich, da sich leider auch viele Eltern nicht 
in der Pflicht sehen hier tätig zu werden. 
Nach dem Ausscheiden von Constantin Jökel bilden Julian Jost und Jonathan Ganz 
aktuell unser Schiedsrichter-Duo und leisten wertvolle Arbeit für unseren Verein, 
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wofür er sich bedankte. Um aber mit der Erfüllung des Schiedsrichterpflichtsolls nicht 
in Konflikt zu geraten brauchen wir noch einen Nachwuchsschiedsrichter.  
Er berichtete dass bezüglich des Clubhausumbaus nur noch kleinere Restarbeiten 
ausstehen und die Grüne Hütte weitestgehend beräumt ist sowie die Fertiggarage 
versetzt ist. Diese wird in 2015 noch überarbeitet und ein Garagentor eingebaut. 
Am Ende seines Tätigkeitsberichtes angekommen bedankte er sich bei allen, die sich 
für unseren Sportverein in irgendeiner Form engagieren, insbesondere jedoch bei 
seinen Vorstandskollegen sowie bei seinem Vorgänger Torsten Brähler für die 
geleistete Arbeit in den vergangenen 5 Jahren und allen ehrenamtlichen Helfern für 
die angetragene Unterstützung. 
 
 
Top 8) Entlastung des Vorstandes  
 
Die Entlastung des Vorstandes beantragte Dr. Harald Schwarz. Er bescheinigte dem 
Vorstand eine gute Vereinsarbeit und dankte für das Engagement. Die Mitglieder 
sahen dies genauso und folglich wurde seinem Antrag einstimmig stattgegeben. 
 
 
Top 9 ) Neuwahlen des kompletten Vorstandes 
 
Die Neuwahlen des kompletten Vorstands wurden in gekonnter Manier von 
Wahlleiter Dr. Harald Schwarz in Verbindung mit den beiden Wahlhelferinnen Heike 
Neidert und Sylvia Balzer durchgeführt. An deren Ende stand folgendes Ergebnis: 
 
1. Vorsitzender Christoph Klein 

2. Vorsitzender Günther Balzer 

Beisitzender des Vorstandes Frank Münker 

Kassenwart Waldemar Deigert 

Schriftführer Julian Jost 

2. Schriftführer Torsten Brähler 

Kassenprüfer I Heike Neidert 

Kassenprüfer II Elvira Balzer 

Abteilungsleiter Fußball Udo Brähler 

Abteilungsleiter Jugendfußball Torsten Brähler 

Abteilungsleiter AH-Fußball Frank Münker 

Abteilungsleiter Gymnastik I Heike Neidert 

Abteilungsleiter Gymnastik II Gudrun Faust 

Abteilungsleiter Senioren-Gym. Willi Deigert 

Obmann 1. Mannschaft Michael Deigert 

Obmann 2. Mannschaft Julian Jost 

Platzwart I Michael Deigert 

Platzwart II Willi Deigert 

Platzsprecher/Pressewart Ulrich Gunka 

Platzkassierer I Horst Weber 

Platzkassierer II Albert Balzer 

Internetauftritt/Webmaster Alexander Schwarz 

Festausschuss Lutz Fehringer 

Festausschuss Dr. Harald Schwarz 

Festausschuss Tobias Schrimpf 

Festausschuss Constantin Jökel 

Festausschuss Patrick Scheibelhut 

Festausschuss Stephan Fegbeutel 
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Der neugewählte 1. Vorsitzende Christoph Klein bedankte sich für das entgegen-
gebrachte Vertrauen verbunden mit der Hoffnung auf ein gutes Miteinander und die 
erforderliche Unterstützung. Er dankte auch Frank Münker und dem gesamten 
Vorstand für die geleistete, erfolgreiche Arbeit im vergangenen Jahr und hob Udo 
Brählers besonderes Engagement um die Belange unseres Vereins hervor. 
 
 
Top 10) Ausblick über die Termine / Veranstaltungen 2015 
 
Folgende Veranstaltungen sind im Vereinsjahr 2015 geplant: 
 
Kappenabend Fr., 06.02.15, ab 19.58 Uhr im Clubhaus 
 
Sportfest  Termin noch offen, jedoch in den Sommerferien 
 
Oktoberfest   Termin noch offen 
 
Am 3. Advent (12. u. 13.12.2015) Teilnahme am Weihnachtsmarkt im Propsteihof. 
 
 
Top 11) Gäste haben das Wort 
 
Da keine Gäste anwesend waren gab es zu diesem Top auch keine Wortmeldungen 
zu verzeichnen. 
 
 
Top 12) Verschiedenes 
 
A) Verabschiedungen 
 
Christoph Klein dankte folgenden Mitglieder, die in den vergangenen Jahren ein Amt 
in der SG ausgefüllt haben und verabschiedete diese entsprechend. Für jene, die 
zukünftig kein Amt mehr begleiten, wurde als Zeichen der Wertschätzung ein kleines 
Geschenk überreicht. Im Einzelnen waren dies: 
Patrick Leinweber: 4 Jahre Jugendleiter 
Holger Hergenröder: 4 Jahre Festausschuss 
Edgar Balzer: 6 Jahre Obmann AH-Mannschaft und 2 Jahre Festausschuss 
Gerhold Balzer: 8 Jahre Festausschuss 
Elvira Balzer: 4 Jahre Festausschuss, 
wobei Gerhold und Elvira der SG in ihrer Funktion als Bewirtschafter-Ehepaar des 
Clubhauses erhalten bleiben. Ihnen wurde für ihr außerordentliches Engagement um 
die Belange unseres Clubhauses ein besonderer Dank ausgesprochen. 
 

B) Wortmeldungen 
 

Aus der Versammlung heraus wurde noch angesprochen, dass die Lautsprecher-
anlage am Sportplatz überprüft und Teile davon erneuert werden müssen. Außerdem 
lässt die Säuberung der Grillutensilien nach den Grilldiensten zu wünschen übrig. 
Beiden Punkten wird man sich in den nächsten Wochen annehmen. 
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Als es keine Wortmeldungen mehr zu verzeichnen gab wurde aufgrund des guten 
wirtschaftlichen Ergebnisses ausnahmsweise eine dritte Vereinsrunde – anstatt der 
sonst üblichen zwei – von unserem neuen ersten Vorsitzenden geordert. 
 
 
Blankenau 15. Januar 2015 
 
gez.: 
 
            
             
Schriftführer      1. Vorsitzender 


